

LA CAISSE D'ÉPARGNE AUVERGNE LIMOUSIN ET LE RESEAU ENTREPRENDRE AUVERGNE SIGNENT UNE CONVENTION DE PARTENARIAT EN FAVEUR DE LA CREATION D'ENTREPRISE

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 24 janvier 2023 à Clermont-Ferrand,

La Caisse d'Épargne Auvergne Limousin (CEPAL) et le Réseau Entreprendre Auvergne renouvellent leur partenariat pour favoriser l'accompagnement et le financement des créateurs ou repreneurs d'entreprise sur le territoire. Une signature de convention qui témoigne de la volonté commune de développer la dynamique locale, de participer à la création d'emplois et de contribuer à la réussite des entrepreneurs en Auvergne.

En présence pour la CEPAL de Fabrice GOURGEONNET, Président du Directoire, Thierry MARTIGNON, Membre du Directoire en charge de la Banque des Décideurs en Région, et pour Réseau Entreprendre Auvergne, Déborah JOST, Présidente, Hélène GRIVEAUD, Directrice et l'ensemble du Conseil d'administration.

>> DEUX PARTENAIRES ECONOMIQUES REGIONAUX, UNE AMBITION COMMUNE

Parce que la **Caisse d'Épargne d'Auvergne et du Limousin** considère que l'emploi est un ferment essentiel de la vitalité locale, elle encourage les initiatives des entrepreneurs sur ses territoires. En 2022, ce sont plus de 22 300 professionnels et entreprises qui ont été accompagnés. En tant qu'acteur de proximité avec un fort ancrage local, la banque régionale est très attachée à soutenir ceux qui œuvrent en faveur du développement du tissu économique et qui s'investissent pour aider les porteurs de projet dans leur essor. Partenaire du Réseau Entreprendre Auvergne depuis sa création en 2004, la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin est fière de renouveler son engagement à ses côtés.

Réseau Entreprendre Auvergne est une association privée composée de chefs d'entreprises, guidée par une conviction : « pour créer des emplois, créons des employeurs ». Leur objectif : favoriser la création ou la sauvegarde significative d'emplois et contribuer à la réussite des nouveaux entrepreneurs, générateurs d'emplois et de richesse en Auvergne.

A ce titre, Réseau Entreprendre Auvergne fait de l'accompagnement son métier, et propose :

- Un accompagnement individuel permettant au futur chef d'entreprise de confronter son projet au regard de professionnels plus expérimentés, et d'apprendre le métier de chef d'entreprise ;
- Un accompagnement collectif, au travers de clubs et d'occasions d'échanges avec d'autres entrepreneurs, créateurs et repreneurs ;
- Un soutien financier en mettant à disposition un prêt d'honneur, de 15 à 75k€.

Chaque année, entre 20 et 25 nouveaux entrepreneurs sont accompagnés. Depuis 19 ans, Réseau Entreprendre Auvergne a favorisé la création ou la reprise de plus de 251 entreprises, lesquelles ont créé ou sauvegardé plus de 2 870 emplois.

CONTACTS PRESSE

Pour la Caisse d'Épargne Auvergne Limousin :
Marine LIZEE, Chargée de communication - 04 73 98 58 79

marine.lizee@cepal.caisse-epargne.fr

Véronique JEUX, Directrice de la communication - 04 73 98 55 87

veronique.jeux@cepal.caisse-epargne.fr